



Pj. Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin Tanam Pohon Pada Setiap Kunjungan Kerja.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Salah satu tanaman jenis hortikultura yang saat ini tengah digemari oleh warga Sulbar adalah pohon sukun. Sesuai penelitian tanaman ini banyak tumbuh di daratan Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat yang merupakan tanaman endemik Sulawesi.

Dengan dalih inilah Sukun merupakan pilihan yang tepat untuk ditanami di enam kabupaten di Provinsi Sulawesi Barat. Selain karena tanah cocok juga lantaran tanaman ini tak hanya merekatkan tanah untuk mencegah longsor, tetapi juga menjadi sumber gizi alternatif bagi masyarakat dan meningkatkan ketahanan pangan.

Pada setiap kesempatan Pj Gubernur Sulawesi Barat Bahtiar Baharuddin selalu membawa bibit Sukun dalam kunjungan kerjanya. Baik di Mamuju maupun ke kabupaten lain di Sulawesi Barat. Seperti yang berlangsung pada dua pekan Agustus 2024.

Pada Senin 19/08 di Kabupaten Majene, Bahtiar melakukan dialog dengan masyarakat Kecamatan Malunda dan Ulumanda, sekaligus bersama-sama melakukan gerakan menanam pohon Sukun. Di sini Pj Bahtiar bersama warga dan mahasiswa menanam sukun di lapangan dan pemukiman warga.

“Kami sangat mendukung program Pj Gubernur Sulbar karena ini salah satu bentuk hirilisasi pertanian yang tidak hanya tergantung pada tambang. Apalagi dengan menanam sukun. Bukan saja bernilai ekonomi tetapi lingkungan” ujar Demas, mahasiswa Unismuh yang KKN di Majene.

Selain di lapangan, Pj Bahtiar bersama Sekda Prov Sulbar Muh Idris juga melakukan penanaman sukun di Kecamatan Ulumanda. Di tempat ini Bahtiar bersama masyarakat setempat ikut menanam pohon sukun di kaki gunung. Bahkan Bahtiar memberikan ratusan pohon sukun kepada warga untuk mereka tanami.

“Kami merasa bersyukur dengan hadirnya beliau di sini menanam pohon sukun dan melihat secara langsung wilayah geografis kami” tandas Ridwan, tokoh masyarakat Ulumanda.

Lanjut pada Rabu 21/08 PJ Bahtiar Baharuddin melanjutkan agenda kunjungan ke Majene, kemudian berlanjut ke Kecamatan Tubbi Taramanu Kabupaten Polman Kamis 22/08, gerakan Menanam Pohon Sukun bersama TNI Polri dan aparat kecamatan dan Kades se Kecamatan Tutar dilakukan sebelum melakukan dialog silaturahmi dengan warga Kecamatan Tutar.

“Kami sangat mendukung upaya program hortikultura yang dicanangkan oleh Pj Bahtiar di Polman. Betul betul menyentuh ke petani” kata Abdul Rahim, anggota DPRD Sulbar asal Polman usai menemani Bahtiar menanam sukun. (Rls/Ts)